

# „Dienen“, eines der Lieblingswörter des heiligen Josemaría Escrivá: Benedikt XVI. begrüßt Teilnehmer des Studentenkongresses UNIV

Benedikt XVI. legte den vielen jungen Menschen, die am Mittwochvormittag an der Generalaudienz teilnahmen, ein Wort ans Herz, das der heilige Josemaría Escrivá, Gründer des Opus Dei, besonders schätzte: „Dienen“.

04.09.2007

Unter den mehr als 20.000 Gläubigen, die sich auf dem Petersplatz versammelt hatten, befanden sich zahlreiche Teilnehmer des internationalen Studentenkongresses UNIV, der jedes Jahr während der Karwoche in Rom stattfindet und von der Personalprälatur Opus Dei organisiert wird. In diesem Jahr befassten sich Jugendliche und Studierenden aus allen Teilen der Welt mit dem Thema: „Realität, Schein und Kommunikation – Trends in Kino und Fernsehen“.

Der Bischof von Rom wünschte den Kongressteilnehmern, dass die Tage in Rom für alle „zu einer starken kirchlichen Erfahrung“ werden mögen. Er hoffte, dass sie bei ihrer Rückkehr in ihre Heimatländer vom

Wunsch beseelt seien, „Christus und den Brüdern großzügiger zu dienen“.

Diese Aufforderung bekräftigte der Papst mit einem kurzen Zitat des heiligen Priesters Escrivá de Balaguer aus dessen Predigt-Band „Christus begegnen“: „Dienen. Wie sehr gefällt mir dieses Wort“ ([https://de.escrivaworks.org/book/christus\\_begegnen-nummern-182.htm](https://de.escrivaworks.org/book/christus_begegnen-nummern-182.htm)). Und Benedikt XVI. fügte hinzu: „Wir wollen dem Herrn unseren Entschluss anvertrauen, dienen zu lernen. Denn nur wenn wir dienen, können wir Christus kennen und lieben lernen, ihn bekannt machen und andere dazu führen, ihn zu lieben.“

Rom, ZENIT

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/dienen-eines-der-lieblingswörter-des-heiligen-josemaria-escrivá-benedikt-xvi-begrüßt-teilnehmer-des-studentenkongresses-univ/>  
(10.02.2026)